

「笑顔・自信・絆」のある学校 校訓 自主・心・健康 生徒数

1年生 104名
2年生 103名
3年生 104名
計 311名

風見鶏

瑞穂中だより 「5月号」 令和5年5月1日発行

聴き上手・伝え上手を目指そう、瑞穂中！

校長 内山 留美子

新年度が始まって1ヵ月が経ちました。よいスタートを切ることができていますか。この1ヵ月の間には、発育測定、新入生歓迎会、避難訓練、内科検診、新しい教科書での授業など、本当に忙しい毎日だったことでしょう。今後は、これまでの成長や変化をバネに自身の力を試すときです。さあ、準備はいかがでしょうか？

少し前の話になりますが、全校集会で「聴くことは人を大切にすること」の話をしたことを覚えていますか。

皆さんも経験があると思いますが、自分が人前で話をするとき、みんなが心を傾けて聴いてくれると、とても気持ちがよいものです。自分に関心を寄せ、自分の言葉も、そのうしろにある気持ちも大切にしてくれていると感じます。「聴く」という行為には、相手の言葉に耳を傾けようという気持ちとともに、相手の言葉を理解しようとする気持ちがあるのです。仲間づくり、授業や部活動、そして学校行事など、様々な場面で大切にしたい行為と言えますね。

そしてもう1つ・・・皆さんに心がけて欲しいことに「伝えていく」があります。瑞穂中学校の「目指す生徒像」に新たに加えた項目になります。皆さんが活躍するこれからの時代では、他者を正しく理解する力＝コミュニケーション能力が求められているからです。コミュニケーション能力というと、「聴く」ことよりも「話す」ことに目が向けられがちですが、この2つの関係は「深呼吸」のようなものであると私は捉えています。「しっかりと息を吸えなければ、しっかりと息がはけない」と同じように、「聴くことができなければ、話すことができない」と思うのです。人の話に耳を傾け、それぞれの考えを受け入れた上で、自分の考えや想いを伝えていく・・・ぜひ、日々の学校生活で意識をし、そして全校で心を合わせて取り組んで欲しいと思っています。「仲間の言葉を聴けるクラス、学年、学校」は、「誰もが大切にされるクラス、学年、学校」です！！

目指す生徒像

「夢や希望をもち、未来に羽ばたく瑞穂中生」

<p>【自信】</p> <p>言葉や情報を「使いこなせる生徒」</p> <ul style="list-style-type: none"> 学び続ける。 情報を取捨選択し活用する。 伝えていく。 	<p>【笑顔】</p> <p>「様々な集団において交流できる生徒」</p> <ul style="list-style-type: none"> ルールを踏まえて、建設的に表現する。 礼儀、マナーを身につける。 	<p>【絆】</p> <p>「健康と安全を意図して行動できる生徒」</p> <ul style="list-style-type: none"> 自己管理ができ、強い意志とたくましい体力をもつ。
---	---	--

5月の予定

月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5	6	7
本入部	聴力検査①3年②1年 本入部最終日 AM:PTA長決め PM:PTA総会	憲法記念日	みどりの日	こどもの日		
8	9	10	11	12	13	14
教育実習開始		尿検査①		県学力学習状況調査	市P連新旧理事会・会長会	
部活動保護者会	前期認証式	4時間授業				
15	16	17	18	19	20	21
火曜日課	月曜日課 通信陸上	運動会予行	尿検査②	運動会		
専門委員会			⑤⑥運動会準備			
22	23	24	25	26	27	28
運動会予備日				①～③年修学旅行 事前集会 食育指導1-3		修学旅行 クリーン作戦
29	30	31				
修学旅行	修学旅行	3年振替休日				

新年度の様子をお届け！

入学式・始業式から1ヵ月、緊張感がほどけ笑顔が増えてきました。

1年生は、初日から明るく大きな声であいさつができ、2・3年生や教職員、来校するお客様まで「素晴らしい挨拶ですね」と声をかけていただき、誇らしいです。ぜひ継続してほしいです。

2年生は、どの学年よりも真っ先に授業が始まり、授業に対する意欲が溢れていました。「スタンバイ・キャンペーン」を実施して、どの学級も“個の力・集団の力”をつけています。

3年生は、18・20日に全国学力・学習状況調査が実施され、早々に受験生であることを実感していました。しかし、動揺することなく落ち着いた様子に、最上級生の姿を感じています。



わたしのオススメ1冊 今月の紹介者 << 北村 和之 先生(英語科) >>
『逆境を笑え』 川崎 宗則 著

内容が前向きなので、マイナス思考の人にはオススメです。川崎選手は、世界一の経験もある元メジャーリーガーです。体も野球選手の中では小柄で、怪我にもよく悩まされますが、独特のユーモアでチームのムードメーカーとして、チームを盛り上げます。彼の「人生を楽しむ」という生き方は共感を覚えます。



日本一の読書のまち 三郷



穂中の笑顔・自信・絆

4月10日(月) 第34回入学式・始業式

14の小学校から104名の新入生を迎え、全校生徒311名(1年3クラス2年3クラス3年3クラス)、職員30名で令和5年度がスタートしました。



4月11日(火) 新年度順調にスタート

始業式・入学式から経て、緊張の中の学校生活が始まりました。生徒達の表情もいきいきとしています。

各学年の初めての学年集会で学年担当教員の紹介や今年度の学年目標などが話されました。また、身体測定・教科書配付を行いました。放課後に安全集会があり、自転車点検を行いました。



4月12日(水) 全校集会

新年度が始まり、全体で確認する事項について全校が一堂に集まり話をする機会を作りました。校長先生からの話、佐藤先生から本年度新しくなった「学校生活の決まり」の話などを行いました。新たなる「チーム瑞穂」のスタートです。



4月13日(木) 新入生歓迎会

体育館にて1年生は各委員会や部活動の代表者から説明を受ける集会がありました。新入生のみなさんは、「瑞穂中の伝統」を肌で感じ取っていました。また、最後には、上級生から1年生に生徒会員証と花を贈りました。



4月21日(金) 仮入部始まる

4月13日の新入生歓迎会で、紹介された部活動を自ら体験する仮入部が始まりました。3年間頑張れる部活を1年生一人一人が選んでくれることを心から祈ります。そして、数多くの「達成感」を得てほしいです。



4月24日(月) 修学旅行説明会

5校時、修学旅行の取組発表の授業を保護者に公開しました。その後、3学年教員から修学旅行の日程と持ち物・決まりについて保護者に伝えました。



4月26日(水) 運動会の取組開始

5月19日の運動会に向け、実行委員会が発足し、活動を開始しました。スローガンが決まり、ハチマキの色が決まり、種目の練習が始まりました。今後、生徒たちは運動会に向け、頑張ってくれることと思います。

「Break the limit ～魅せろ 情熱 瑞穂魂～」



みんな「夢」心を育む 瑞穂中!

